

EN EL CENTRO DE EXTENSIÓN

Regresan las exposiciones a la UTalca

Taller de Gaby Landeros. Será la primera muestra colectiva de pinturas postpandemia.

(Roberto de J. Gómez R.)

CURICÓ. El miércoles 19 de abril volverán al Centro de Extensión de la Universidad de Talca, las exposiciones de pintura del Taller de Gaby Landeros Besoain, y la de esta oportunidad se prolongará hasta el 29 de mayo.

Se trata de un regreso que se postergó, entre otras razones, por la prolongación de la pandemia que tuvo al Covid-19 como protagonista de las reuniones en torno a las representaciones culturales como el teatro, el cine, los recitales y los tiempos cuando la normalidad reunía a importantes grupos de personas que, por restricciones sanitarias, contravenían lo aconsejado por el Ministerio de Salud.

La vida de la ciudad solo podía mirar el color gris de la soledad, que le dio sombra a la vida colectiva. El público desapareció obligadamente de todas las representaciones que reunía gente que visitaba el teatro, las bibliotecas y las diversas presentaciones artísticas.

“Los eventos transmitidos por canales de TV, no son lo mismo”, se escuchaba decir, y entonces, ni los artistas que daban vida a las actividades culturales o las transmisiones “online” alcanzaron la satisfacción ni de los autores y menos del público.

No fue instantáneo, ni la prohibición, ni las autorizaciones de las reuniones presenciales y así se perdió el colorido, los aplausos, pero lo masivo rompió con la negación. Como siempre fue la capital y sus espectáculos lo que comenzaron a visitar las regiones.

Los espectáculos locales se tomaron su tiempo y fueron los lugares turísticos de playas y ríos, los que aprovecharon las franquicias y hace ya unos días culminó con espectáculos masivos en nuestra ciudad.

La vida de provincia es más lenta para ponerse en movimiento y la cartelera local ha empezado a enviar invitaciones y promesas de vida cultural.

REGRESO

Por eso, la Universidad de Talca anuncia para el miércoles 19 de abril en curso, al mediodía, la apertura de esta exposición de pinturas del Taller de Gaby Landeros Besoain.



EXPO | El Taller de Gaby Landeros



19 Abril | 12:00 hrs.

Centro de extensión Curicó
 Martes 427
 En exhibición hasta el 29 de mayo

DIRECCIÓN DE EXTENSIÓN
 CULTURAL - ARTÍSTICA
 UNIVERSIDAD DE TALCA

Y esta exposición tiene una novedad ya que es la primera muestra colectiva de pinturas postpandemia y además el taller de Gaby Landeros ha crecido en número, en cobertura y

en materia de progreso creativo.

Un segmento de las antiguas participantes forma parte del Palacio de Bellas Artes de La Alhambra, con sede en

Santiago; una cuestión no menor, porque la calidad se transmite por cercanía.

También se ha agregado un número considerable de hombres y mujeres que se inician en la búsqueda del conocimiento y de la técnica de la pintura al óleo, buscando su realización personal y en formas de apreciación estética.

Como decíamos, la muestra se prolongará hasta el viernes 29 de mayo y es una oportunidad para el sector de la educación pública y particular y de la propia Universidad; para el público en general y un reto para otros que busquen ofrecer la producción de sus trabajos durante el resto del año en otras salas.

Es de esperar que esta muestra refuerce la expresión artística y se convierta en un aporte al regreso a la vida cultural que otorgan las exposiciones colectivas.